

21 Anggota Polres Metro Jakarta Barat Diganjar Penghargaan atas Dedikasi dan Prestasi

Sopiyon Hadi - TANGERANG.PUBLIKMERDEKA.COM

Nov 19, 2024 - 17:04



JAKARTA BARAT, - Sebuah pagi yang cerah di Lapangan Hijau Polres Metro Jakarta Barat menjadi saksi penghargaan atas dedikasi dan kerja keras para personel.

Sebanyak 21 anggota Polres Metro Jakarta Barat menerima penghargaan dari

Kapolres Metro Jakarta Barat, Kombes Pol M. Syahduddi, atas dedikasi dan prestasi luar biasa yang mereka torehkan dalam menjalankan tugas.

Upacara pemberian penghargaan ini dipimpin oleh Wakapolres Metro Jakarta Barat, AKBP Teuku Arsyah Khadafi, dalam Apel Jam Pimpinan. Selasa, 19/11/2024.

Dalam sambutannya, AKBP Teuku Arsyah membacakan amanat dari Kapolres, yang menegaskan pentingnya sistem reward and punishment.

"Penghargaan ini adalah bentuk pengakuan atas kerja keras yang luar biasa. Kami ingin menumbuhkan rasa bangga dan motivasi, serta mendorong semangat personel dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," tegasnya.

Di antara para penerima penghargaan adalah IPTU Suharyanto dan delapan anggota Satresnarkoba yang berhasil mengungkap kasus besar narkoba dengan barang bukti sabu seberat 11 kilogram pada 7 Agustus 2024 di sebuah hotel dicengkareng Jakarta Barat dengan modus operandi narkoba jenis sabu dibungkus plastik yang disembunyikan dalam mobil Camry.

Keberhasilan ini bukan hanya soal angka, tetapi juga upaya nyata menyelamatkan generasi muda dari jerat narkoba.

Tidak kalah menginspirasi, Aipda Sri Bawono Wahyu Legowo bersama 2 anggota lainnya berhasil mendapatkan penghargaan sebagai Polisi SDM Berdedikasi.

Mereka membuktikan bahwa pelayanan administrasi yang cermat dan dedikasi tinggi juga menjadi ujung tombak keberhasilan Polri.

6 Personel Humas Polres Metro Jakarta Barat diantaranya, AKP Diaman Saragih, Ipda Muri Rifia, Aipda Dwi Hariyanto, Aipda Achmat Ashari, Aipda Agus Salim dan Bripda Azka Fikri Alfatir menorehkan prestasi luar biasa dalam menyampaikan prestasi terbaik narasi kegiatan kepolisian dan Viralisasi Kegiatan Polisi Baik tingkat Satker Polda Metro Jaya dan Polres Jajaran.

Mereka menunjukkan bahwa di era digital, komunikasi yang baik menjadi alat penting dalam membangun citra positif institusi.

Kemudian Bripka Frans Rio Seru Banit Provos sipropam Polres Metro Jakarta Barat beserta 1 anggota lainnya atas prestasinya berdedikasi dan memiliki loyalitas dalam membuat administrasi berkas perkara disiplin dan kode etik terduga pelanggar serta permasalahan kasus viral dengan tepat waktu dan baik

Selanjutnya Brigadir Ricky Ramadhan Ps Kasubsigaji Sikeu Polres Metro Jakarta Barat Atas prestasinya Berdedikasi dan bertanggungjawab dalam melaksanakan tugas sebagai operator Pengelola anggaran dan melampaui tugas pokoknya serta menyelesaikan hambatan dan permasalahan penyelesaian gaji personil Polres dan Polsek Jajaran Polres Metro Jakarta Barat sampai triwulan 3 tahun anggaran 2024

Kapolres Metro Jakarta Barat juga menyoroti pentingnya integritas dan empati dalam setiap tindakan.

"Setiap tugas adalah pengabdian. Tidak ada keberhasilan instan, namun kerja keras dan ketekunan akan membawa hasil yang membanggakan," ujar Kombes Pol M. Syahduddi melalui amanatnya.

Tidak hanya penghargaan, momen ini juga menjadi pengingat bagi seluruh personel untuk menjaga etika dan profesionalisme dalam tugas sehari-hari.

"Kami ingin menciptakan nuansa pelayanan yang humanis, di mana setiap anggota polisi hadir sebagai pelindung dan pelayan masyarakat," tambah Kapolres.

Apresiasi ini menjadi inspirasi, tidak hanya bagi para penerima penghargaan, tetapi juga bagi seluruh personel Polres Metro Jakarta Barat.

" Tak Ada Kesuksesan Instan, Penolakan Dan Kegagalan Seringkali Mewarnai Perjalanan Hidup Kita, Tapi Jangan Biarkan Semua Itu Membuat Kita Berhenti, " Teruslah Berkarya Raih Prestasi, Tegasnya

Dengan dedikasi yang terus ditingkatkan, diharapkan kehadiran Polri dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat.

(*Humas Polres Metro Jakarta Barat*)